



Face au risque de l'extrême droite, faisons front populaire.

Les élections européennes ont vu la victoire de l'extrême droite.

Les élections législatives, voulues par le Président de la République font craindre le pire.

À Noisy-le-Grand, comme partout ailleurs, pas une seule voix ne doit se porter sur les candidats du parti de Marine Le Pen.

Pas une voix ne doit se porter sur le programme mortifère de ce parti, suppôt et allié de tous les régimes les plus durs d'Europe et complice de Poutine.

Nous savons les craintes, ce sentiment d'insécurité, de déclassement, d'amertume. Nous les subissons toutes et tous, ces crises, ces fins de mois difficiles, cette peur de l'avenir.

Mais ne sombrons pas dans la haine! Ne sombrons pas dans le rejet de l'autre.

Les enjeux de ces élections sont énormes. L'urgence climatique, l'urgence sociale et l'urgence démocratique nous obligent à faire des choix conscients, en raison.

La République est en danger.

L'espoir, c'est la fraternité, c'est l'égalité, c'est la liberté. Ces valeurs, nous élus de la République, écologistes, socialistes, génération.s, citoyens engagés, nous les portons.

Et nous continuerons à les porter.

Nous faisons confiance au candidat de la gauche rassemblée pour les porter aussi.

Car, le 30 juin et le 7 juillet, dans l'isoloir, souvenons-nous que nous sommes toutes et tous membres de la même communauté : la République.







